

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

24. Juni 2024

Ehre, wem Ehre gebührt

Kreissparkasse verleiht „Große Louis-Bührer-Medaille in Gold“ an Manfred Hollenbach – 30 Jahre war er Mitglied im Verwaltungsrat

LUDWIGSBURG – 40 Jahre lang war Manfred Hollenbach Bürgermeister der Gemeinde Murr. 40 Jahre lang ist er nun Mitglied des Kreistags. Mehr als sein halbes Leben widmete der engagierte 77-Jährige, der auch elf Jahre als Abgeordneter im Landtag Baden-Württemberg saß, der Politik.

Seit 1994 ist der Kreisrat Mitglied des Verwaltungsrates der Kreissparkasse Ludwigsburg – zunächst als ordentliches, seit Ende 2022 als stellvertretendes Mitglied. Im Rahmen seines Mandats war er von 2014 bis 2019 auch in einer Legislaturperiode 1. stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrates. Darüber hinaus hatte er weitere wichtige Funktionen bei der Kreissparkasse inne: Fast 20 Jahre war er Mitglied des Kreditausschusses. Seit 1997 bis 2014 war er als Stiftungsvorstand in den Stiftungen Umwelt- und Naturschutz sowie Schullandheim Strümpfelbrunn tätig. Von 2012 bis 2022 hat er sich als Stiftungsvorstand der Stiftung Jugendförderung, Arbeit und Soziales engagiert.

Nachdem der zu den dienstältesten Kreisräten gehörende Hollenbach in diesem Jahr bei der Kreistagswahl nicht mehr angetreten ist, legt er auch seine zahlreichen Mandate auf eigenen Wunsch nieder.

Als Anerkennung und Zeichen des Dankes für seine Verdienste um die Kreissparkasse erhielt Hollenbach in einer Feierstunde die „Große Louis-Bührer-Medaille in Gold“ aus den Händen des Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse, Dr. Heinz-Werner Schulte, und Landrat Dietmar Allgaier, dem Verwaltungsratsvorsitzenden der Kreissparkasse.

„Manfred Hollenbach ist eine herausragende Persönlichkeit im Landkreis und hat sich in besonderer Weise um den Erfolg der Kreissparkasse Ludwigsburg und ihrer Stiftungen verdient gemacht. Sein Rat war uns wichtig und seine Einschätzungen waren unheimlich wertvoll für uns“, begründete Schulte die Verleihung der höchsten Auszeichnung der Kreissparkasse.

Allgaier betonte: „Wir bedanken uns bei Manfred Hollenbach für sein 30-jähriges Wirken in den Gremien der Kreissparkasse und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute sowie beste Gesundheit. Seine Menschlichkeit und seinen Sachverstand werden wir vermissen. In Manfred Hollenbach verlieren wir ein politisches Urgestein im Kreistag, der zudem eine Vielzahl von wichtigen Ämtern innehatte. Seine Motivation, den Landkreis aktiv mitzugestalten, zu verändern und attraktiver zu machen, war beispiellos. Wir sind ihm zu sehr großem Dank verpflichtet.“



V. l. n. r.: Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg, überreicht Manfred Hollenbach gemeinsam mit Landrat Dietmar Allgaier, Verwaltungsratsvorsitzender, die „Große Louis-Bührer-Medaille in Gold“ für seine Verdienste um die Kreissparkasse.